

## Personeller Umbruch bei der Laufgemeinschaft Wehringen

Bei der Mitgliederversammlung mit Neuwahlen verabschiedeten sich zwei langjährige Vorstandsmitglieder der LG Wehringen. Dieter Claus, der seit der Vereinsgründung im Jahr 1991 fast fortwährend in der Vorstandschaft als 1. Vorsitzender, als Schriftführer und seit 2015 als 2. Vorsitzender tätig war, gab dieses Amt nun auf. Er wurde von BLV-Kreisvorsitzenden, Otto Dwaliawili, und dem ersten Vorsitzenden der LG, Anton Deuringer, mit der goldenen Ehrennadel des Bayerischen Leichtathletikverbandes für seine herausragenden Verdienste ausgezeichnet. Roswitha Brachmann war lange Jahre als Beisitzerin und Schriftführerin aktiv. Sie wurde ebenso wie Dieter Claus mit einem Präsent vom 1. Vorsitzenden verabschiedet. Außerdem ehrte die LG für 25-jährige Mitgliedschaft Michael Roderer, Monika Schuri, Monika Hartling und Reinhard Grünwald.

Bei den Neuwahlen wurden die bisherigen Vorstandsmitglieder Anton Deuringer (1. Vorsitzender), Gerhard Michl (Schatzmeister), Anke Liebhart (als neue Schriftführerin), Edith Hafner-Leimer, Marianne Jähner und Tina Steidle (Beisitzerinnen) im Amt bestätigt. Neu gewählt wurden Birgit Forster (2. Vorsitzende) sowie Linda Baader (Beisitzerin). Bürgermeister Manfred Nerlinger dankte den Verantwortlichen und allen Aktiven der LG Wehringen für das Engagement und die großartige Rolle als Botschafter der Gemeinde.

Ein nahtloser Wechsel konnte bei der Powergymnastik vollzogen werden. Roswitha Brachmann hat seit 26 Jahren das beliebte Dienstagstraining mit viel Leidenschaft und Engagement geleitet. Der Verein freut sich, dass Linda Baader künftig die Übungsstunden übernimmt. Ebenfalls gut besucht ist das Gymnastiktraining am Donnerstag mit Petra Stigger. Die Nordic-Walking Gruppe, geleitet von Finni Buß, trainiert das ganze Jahr über mit großer Beteiligung und unternimmt außerdem mehrere Ausflüge.

Das überaus erfolgreiche Aushängeschild der LG sind die Kinder und Jugendlichen, die im Jahr 2023 an insgesamt 30 Wettkämpfen teilnahmen und dabei 31 Titel bei Schwäbischen Meisterschaften und Landkreismeisterschaften im Bereich der U8 bis U18 erringen konnte. Die Jugendleiterin, Sabine Deuringer, erläuterte das inzwischen umfangreiche Trainingsangebot für die 75 aktiven Jugendlichen. Gerne sei der Verein bereit, die höheren Kosten für die zusätzlichen Trainingsstunden und die Förderung der Jugend zu tragen, auch wenn dadurch im Jahr 2023 ein Minus in der Kassenbilanz entstand, berichtete der Schatzmeister Gerhard Michl. Dennoch kann der Verein auf eine stabile Finanzlage blicken.

Die LG Wehringen hat im Jahr 2023 den Wertachlauf mit Schwäbischer Meisterschaft mit großer Teilnehmerzahl organisiert. Die Leistungsathleten der LG waren darüber hinaus bei zahlreichen Wettkämpfen in verschiedenen Altersklassen aktiv und erfolgreich. Dieter Claus freut sich, dass auch wieder vermehrt junge erwachsene Leistungsläufer für die LG am Start sind. Auch ein Trainingslager nach Cesenatico konnte erstmals seit 11 Jahren für 23 „LGLer“ zusammen mit Sportlerinnen und Sportlern des TSV Schwabmünchen und der LG Aichach-Rehling vom 23.03. – 29.03.24 stattfinden. Impressionen von dieser gelungenen Reise, die allen Teilnehmern viel Spaß gemacht hat, rundeten den Abend ab.

Text (Birgit Forster)



Foto (Dieter Claus): Die neue Vorstandschaft der LG Wehringen von links: Marianne Jähnert, Tina Steidle, Anke Liebhart, Birgit Forster, Edith Hafner-Leimer, Gerhard Michl, Anton Deuringer, Linda Baader (nicht im Bild)